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Em sessão ordinária realizada no dia 29 de março de dois mil e vinte e um, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores, tendo como Presidente o Vereador Osmar Carlos 

Marinho, secretariado pelo Vereador Leandro Jevinski, contando ainda com a 

presença dos seguintes Vereadores: Alcindo Fernandes Leite, Daniela de Moraes, 

Diego Schneider, Edelar Samuel do Nascimento, Paulo Valdir Dalbão e Valquíria 

Polli. Sendo que a maioria dos vereadores se fazia presente, o Presidente invocando a 

proteção de Deus, declarou abertos os trabalhos da presente sessão ordinária e 

solicitou ao Secretário da Mesa que fizesse a leitura da ata da sessão anterior a qual 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. A seguir passou-se para a leitura da 

matéria da ordem do dia que constava Projeto de Lei 1754 que autoriza o Poder 

Executivo a firmar Convênio com o Hospital São Roque de Getúlio Vargas. Foram 

feitos alguns questionamentos pela vereadora Valquíria sobre a quantidade de 

internações mensais sendo esclarecidas pelo Presidente e pelo vereador Alcindo 

Leite. Edelar Samuel do Nascimento concordou e parabenizou a vereadora Valquíria 

por seus questionamentos, pois o vereador tem que estar totalmente por dentro dos 

Projetos de Leis que passam nesta Casa, pois o povo cobra explicações sempre dos 

vereadores. O Presidente Osmar aproveitou o assunto em questão e comunicou que 

está sendo contratado um médico ginecologista para atendimento na UBS, atendendo 

a uma demanda e reivindicação e com certeza de grande importância para a 

população feminina que busca este serviço. Sendo assim o Projeto de Lei 1754/21 foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. A seguir passou-se para a Explicação 

Pessoal onde Edelar Samuel do Nascimento deixou sua mensagem de agradecimento 

ao colegas, sendo que esta é sua última sessão pois a partir de 05 de abril estará 

assumindo a Secretaria de Obras do Município e desde já se colocou à disposição de 

todos os colegas e demais população para atender e ajudar a resolver quaisquer 

problemas relacionados a esta Secretaria. Agradeceu ao seu Suplente Benjamin 

Fernandes por assumir sua Cadeira nesta Casa Legislativa e desejou sucesso nesta 

caminhada. Os vereadores Daniela, Paulo e Diego desejarem sucesso ao colega 

Edelar nesta nova Caminhada e com certeza estarão cobrando seus serviços. O 

Presidente Osmar também deixou sua mensagem de agradecimento ao colega Edelar 

e sucesso a frente da Secretaria de Obras e não tendo mais nada a ser tratado encerrou 

a presente sessão convocando a todos para a próxima segunda feira, dia 05 de abril 

em horário regimental, em novo horário as sete horas. 
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